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会長挨拶	 阿部会長

まずもって、 １ 月 １ 日に発生した令和 6 年能登半島

地震により、犠牲となられた方々に心よりお悔やみ申

し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞

い申し上げます。

改めて、明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。

１ 日から大きな災害があり、 ２ 日には災害が災害を

呼ぶ航空機事故があり、正月から暗いニュースが続き

ました。

これからは、明るい話題を話したいと思います。

まずは、梶山パスト会長が １ 月 １ 日に88才で米寿の

お祝いとなります。

梶山パスト会長おめでとうございます。

本日は例会の流れを少し変えて、この後の幹事報告

後に卓話をしていただきます。その後、新年鏡割りと

乾杯をして、梶山パスト会長の米寿お祝いのケーキを

ご用意させていただき、食事中に出席報告と各委員会

報告の流れで進めたいと思います。

また、今日の卓話にちなんで、日本中が明るい話題

としては株価が上昇しております。

私が会長就任時に3２,388円で、今日の終わり値35,9１１

円になりました。33年前の１989年１２月に38,9１5円が最高

値と言う事なので、私が会長任期中に33年振りに更新す

るかもしれません。

今年の干支にちなんだ相場格言で「辰巳天井」に期

待したいと思います。

本日の例会

第1915回例会　令和 6 年 1 月22日
今週の歌　「情熱の花（ザ・ピーナッツ）」
卓　　話　「検事のお仕事　四方山話」

弁護士　八澤健三郎 様（元検事）
（橋本（幸）職業奉仕担当理事ゲスト）

前回の記録

次回の例会

第1９16回例会　令和 6 年 1 月2９日
今週の歌　「愛の讃歌（越智 吹雪）」
卓　　話　「働くことを諦めない！を支援する
　　　　　 Officeほけん室とは～仕事と介護等
 の両立支援の重要性～」
株式会社F・Link 代表取締役　若井　奈美 様

（瀬川国際奉仕担当理事ゲスト）



ゲスト紹介	 親睦活動委員会　堀委員長

本日のお客様を紹介させて頂きます。

ゲストスピーカーとして、三菱UFJモルガン・スタ

ンレー証券株式会社 梅田支店 フィナンシャル・アド

バイザリー第二部 部長 沖谷幸子様と課長代理 藤井 

一樹様にお越し頂いています。

藤井課長代理様、本日の卓話よろしくお願いします。

そして、月初めの例会なので米山奨学生のエランバム,

ガントイビさんにお越し頂いています。本日の例会を

ごゆっくり楽しんで下さい。

幹事報告	 坂本幹事

　皆様、新年あけましておめでとうございます。

１  ．今日のニコニコＢは一律１,000円でお願いします。

２  ．ロータリー米山記念奨学会より米山奨学事業へ寄

付された「米山功労者」に対する、感謝状並びに記

念品が届いておりますので贈呈式を行います。

①第１１回メジャードナー　橋本徹也会員

②第 7 回マルチプル 　　  橋本幸治会員

③第 4 回マルチプル　      阿部吉秀会員

                                    伊藤泰充会員

④第 １ 回米山功労者　      瓜生晴彦会員

3  ．ロータリーの友 １ 月号、 １ 月卓話表、 ２ 月１7日実

施予定のIM第 ２ 組ロータリーデー＆フレッシュ

ロータリアン研修交流会のご案内をBOXに入れま

した。

　　 １ 月１8日事務局はお休みです。

4  ． １ 月会員並にご夫人のお誕生日のお祝いご紹介です。

　会員：梶山会員、紙谷会員、江村会員、瀧川（健）会員、

　　　　河邊会員

　会員夫人：木下会員夫人、瀧川（紀）会員夫人、

　　　　　　清水（良）会員夫人、清水（大）会員夫人

　　おめでとうございます。

　 　米寿お祝いの梶山パスト会長は別途、ケーキを用

意しております。

　 　 １ 月ご結婚記念月のお祝いをお送りしております。

　阿部会員夫妻、おめでとうございます。

5  ．米山奨学生エランバム, ガントイビさんに阿部会長

より奨学金の授与があります。



6  ． １ 月 １ 日に能登半島を中心に発生しました地震に

より、第２6１0地区（富山・石川）から全国の地区ガ

バナーに支援金のお願いが発信されています。

　 　支援金募金箱を回しますので、宜しくお願いします。

　 　募金集計：5１,000円になりました。ご協力ありが

とうございました。

米山記念奨学生報告
	 米山奨学生 エランバム, ガントイビさん

皆様、新年あけましておめでとうございます。

最近は、学校の課題に集中していて、お正月も ２ 日

間しか遊ぶ時間が出来ませんでした。

大学院は関西大学にしたかったので、冬休み中は入

学レポートを書いたり教師と会ったりしておりまし

た。休みが明けてからは学期末レポートや卒業レポー

トでちょっと忙しいです。

これからも頑張りたいと思います。

卓　　　話

２0２4年日本株式市場の投資環境と注目テーマ
 三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社
 課長代理　藤井　一樹 様

新年あけましておめでとうございます。

私、三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社梅

田支店フィナンシャル・アドバイザリー第二部の藤井

と申します。

この度はこのような貴重な機会をいただき、ありが

とうございます。

さて本日は大変僭越ではございますが、「新NISA」

と「２0２4年の株価展望」の ２ つのテーマについてお話

しさせていただきます。

まずは「新NISAについて」です。

NISAとは少額投資非課税制度の愛称で、２0１4年に

始まった個人投資家の資産形成を応援する制度です。

NISA口座で購入した金融商品の売却益・配当金・分

配金等が非課税になります。NISAには大きく分けて

２ つあり、つみたてNISAは年間40万を上限に最長２0

年間積み立てられ、一般NISAは年間１２0万を上限に

最長 5 年間買付することができます。

これらは２0２3年までは併用ができず、金額も最大で

もつみたてNISAで800万、一般NISAで600万の非課

税投資枠しかありませんでした。

そんな中、今回の新NISAでは年間投資枠がつみた

て投資枠１２0万・成長投資枠２40万となり、最大１,800

万まで非課税枠が利用できるようになりました。それ

に加え非課税期間は無期限となり、私たち個人の投資

家にとって使い勝手のいい制度となっております。

昨今インフレが叫ばれ、あらゆる物の価格が上昇し

ています。

消費者物価指数を見てみても、２0２3年 7 月まで２２か

月の上昇となっており、日銀が掲げる目標の ２ ％を上

回る水準で動いております。

時間分散・資産分散を軸に、大切な資産を守りなが

ら増やしていくためにも、この機会に新NISAの活用

を考えてみてはいかがでしょうか。

つづきまして、 ２ つ目のテーマである「２0２4年の株



価展望」です。

今回は日本の株式市場に絞って２0２4年の投資環境に

ついてお伝えできればと思います。

まず日本の名目GDPと日経平均の相関に着目して

みますと、図表のように相関が高いことがわかりま

す。内閣府が試算する２0２4年度の名目GDP60１.3兆円

を参考に日経平均株価を推計すると－ １ σ3１,１１8円～

＋ １ σ36,697円となり、平均値は33,908円になります。

またバリュエーションから見ても、日本株の上昇の

シナリオになるかと思います。

株価はEPS（ １ 株あたり利益）×PER（株価収益

率）で計算されます。インフレや設備投資拡大などは

企業の業績拡大につながりEPSが切りあがる要因とな

りますし、東証市場改革や新NISA開始による需給好

転などはPER上昇に寄与します。

日経平均の来期の予想EPSの伸び率は＋7.0％であ

り、これを日経平均の過去１0年平均PERである１4.２倍

に掛けると35,7１3円となります。

ここまでお話しさせていただいたように、テクニカ

ル的にもファンダメンタルズ的にも２0２4年の日本株は

期待が持てると思います。ちなみに２0２4年の干支は辰

でございますが、相場格言では「辰巳天井」と言いま

して、１950年以降の 6 サイクルにおける日経平均株価

の年次騰落率は平均で＋２8.0％と十二支の中で最も高

いです。

皆様におかれましては、日頃より数多くの金融機関

とのお取引があろうかと思います。

そのなかで、当社も三菱UFJフィナンシャル・グ

ループとして皆様のお役に立てるよう情報提供させて

いただければと思います。何かございましたら、お気

軽にご相談ください。

本日は年初よりお忙しい中、貴重なお時間を頂きま

して、ありがとうございました。

今後ともよろしくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　38名　　出席会員数　35名

●来　　　客　 3 名　　本日の出席率　94.60％

●１２月１１日の出席率（メーキャップ含む）１00％

米山記念奨学会委員会	 佐々木副委員長

昨年１２月１9日付けで、由上パスト会長より、特別寄付
をいただきました。ご協力ありがとうございました。

ロータリー財団委員会	 福原委員長

　昨年１２月１9日付けで、由上パスト会長より寄付をい
ただきました。

ご協力ありがとうございました。

青少年奉仕委員会	 佐藤委員長

今週 １ 月１8日（木）に、当ホテル隣のハートランド江坂
２ 階の宮崎地鶏の「車」で青少年奉仕の炉辺談話を実



施します。現在１6名のご参加予定ですが、少し少なめ

なので当日参加可能な方は、是非ともご参加お願い致

します。

会員増強委員会	 清水（大）委員長

会員増強委員会ですが、今年度 １ 人増えて、 ２ 月に

１ 名増の予定ですが、それ以降、苦戦しております。

青山学院大学の「負けてたまるか大作戦」が有ります

が、当委員会は「減らしてたまるか大作戦」を実施し

たいと思いご協力よろしくお願い致します。

会員の皆様に、 ２ ～ 3 日中に私からメールを配信致

しますので、会員皆様の友人や知人を、是非とも各自

１ ～ 3 名程度ご紹介と情報提供のご協力をよろしくお

願い致します。

ニコニコ箱	 西村SAA

●阿部会長　明けましておめでとうございます。今年

一年よろしくお願い致します。

●尾家パスト会長　おめでとうございます。今年もよ

ろしくお願い致します。年賀状ありがとうございま

す。年寄りのため ２ 年前より失礼しております。

●梶山パスト会長　皆様、新年おめでとうございます。

●髙木会員　あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願い致します。

●青木会員　父、青木建雄が手術を終え。今日より職

場に復帰致しました。

●井伊パスト会長　本年もよろしくお願い致します。

●伊藤直前会長　新年明けまして、おめでとうござい

ます。

●石﨑パスト会長　明けまして、おめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。

●小川パスト会長　新年おめでとう。今年もロータ

リーを楽しみましょう。

●瓜生会員　明けましておめでとうございます。今年

もよろしくお願い致します。

●榎原会員　あけましておめでとうございます。本年

もよろしくお願い致します。

●木田会員　明けましておめでとうございます。今年

もよろしく。

●合田会員　能登半島地震の １ 日でも早い復旧を祈念

致します。

●近藤会員　お誕生日のお祝いありがとうございまし

た。

●坂口パスト会長　今年もよろしくお願い致します。

●坂本会員　新年おめでとうございます。本年もよろ

しくお願い致します。

●清水（大）会員　旧年中はありがとうございました。

本年もよろしくお願い致します。

●清水（良）会員　本年も、どうぞよろしくお願いしま

す。

●杦本パスト会長　本年も宜しくお願いします。

●瀬川会員　本年もよろしくお願いします。

●瀧川（健）会員　あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。

●田中パスト会長　謹賀新年。本年も何卒よろしくお

願い致します。

●西村会員　本年もニコニコをよろしくお願いします。

●橋本（徹）パスト会長　本年もよろしくお願い致しま

す。

●橋本（芳）会員　今年もよろしく。

●村井パスト会長　年賀状有り難う御座いました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 １0１,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 960,580円

　　　　　　　累計のニコニコB ２0,000円



Suita West RC

新年例会　鏡割り
阿部会長、紙谷会長エレクト、伊藤直前会長

三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社
課長代理　藤井様（本日の卓話者）

三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社
部長　沖谷様

皆様、明けましておめでとうございます。乾杯！

皆さん、この様な特別のお祝いありがとう！
元気で長生きできると思います。

年末最後のグルメ同好会　乾杯！ グルメ同好会　２0２3年１２月２7日　木曽路にて

梶山パスト会長、米寿おめでとうございます。


